

教育目標「じょうぶな体 きれいな心 力いっぱい 精いっぱい」

回覧



かやの木

赤泊小学校
学校だより

令和6年7月1日発行

No.323

赤泊小学校



赤泊の地域と「ともに」

校長 土屋 雅朗



2024/06/09 「赤泊カニフェスタ」で当校児童によるマーチングバンド演奏

我が国では、「社会に開かれた教育課程」の実現が求められています。社会のつながりの中で学ぶことで、子どもたちは、自分の力で人生や社会をよりよくできるという実感をもつことができます。このことは、変化の激しい今の社会において、子どもたちが困難を乗り越え、未来に向かって進む希望や力になると考えます。そのため、当校においても、地域社会と連携・協働した教育活動の充実を図っています。

6月9日(日)に開催された「赤泊カニフェスタ」では、特設ステージにおいてマーチングバンド演奏を行い、児童の躍動する姿をたくさんの観衆を前に披露させていただきました。夏の「赤泊港まつり」にも参加する予定です。また、7月3日(水)には学校運営協議会が主催する「赤泊みんなでまなぼうさい」が計画されており、地域の方々とともに防災訓練を行う予定です。

このように、地域社会と連携・協働した活動は、地域(赤泊)が学校(児童)を活性化させ、同時に学校(児童)が地域(赤泊)を活性化させます。これからも、そういった地域と学校の間を構築していきたいと考えています。

その関係の中で、共通の宝である子どもたちを真ん中に置き、将来をたくましく生き抜いていく児童の育成に、保護者の皆様・赤泊地域の方々とともに、「ともに」、これからも取り組んでまいります。赤泊の子どもたちの将来の幸せを描きながら…。